

ESCUELA NORMAL DE
EDUCACION PREESCOLAR

CARTA DE EXPECTATIVAS

TEORÍAS DEL DESARROLLO Y APRENDIZAJE
EN LA PRIMERA INFANCIA



Angela Guadalupe
López Acosta

Carta de Expectativas

En un inicio, la maestra nos puso como actividad escribir una carta donde plasmáramos que esperábamos aprender de la materia, yo solo quería aprender mucho tanto de la materia como de la maestra, ya que ella nos dijo que era directora de un jardín y pues ¿Quién te va a enseñar mas que una misma que esta ejerciendo?. No había mejor persona para aprender.

La maestra a demás de enseñarnos lo que la materia indica y requiere, lo complementaba con situaciones reales por las que ella misma a pasado y en mi opinión personal eso le daba un plus a la materia. La verdad me gusto mucho la materia y creo que era lo que esperaba.

Logros...

De esta materia me llevo un gran conocimiento del campo en este aspecto que creo yo que es el mas importante, pude conocer mas allá de la teoría, que es la practica. Siento que eh agarrado mas confianza en mi misma para exponer en clase, que me preparo mas antes de exponer un tema entre la clase y que mas que trabajo y esfuerzos, esto es mas divertido de lo que parece. Me di cuenta que esto es lo que me gusta. Espero poder lograr todas mis demas metas en un futuro.